

Des milliers d'Étatsuniens protestent contre une manifestation raciste



Washington, 14 août (RHC)- Des milliers de personnes ont participé à des marches dans tout les États-Unis pour exprimer leur solidarité avec la ville de Charlottesville et pour protester contre la réponse du président Donald Trump à la violence qui a éclaté au cours d'une manifestation de tenants de la suprématie blanche dans cette agglomération de la Virginie.

À New York, les participants aux meetings d'hier ont parcouru plusieurs avenues en brandissant de pancartes avec des messages dont « Nous devons faire en sorte que les racistes aient peur de nouveau ».

Des milliers de personnes se sont rassemblées aussi devant la Maison-Blanche avant de commencer une marche vers l'Hôtel Trump International et au cours du trajet elles ont scandé des mots d'ordre comme « Honte, honte »

À Los Angeles, des centaines de personnes ont participé à la marche de condamnation du racisme.

Des protestations de ce type ont également eu lieu dans les villes californiennes de San Francisco et de Santa Ana.

Une manifestation de « Solidarité contre la Haine » a eu lieu à Seattle où des centaines de personnes ont défilé jusqu'au centre-ville dans le but de s'opposer à un meeting d'un groupe conservateur et pro-Trump appelé Patriot Prayer.

À Baltimore, dans l'état du Maryland, il y eu une marche similaire hier. L'Église de la Nativité a accueilli les participants à une conversation sur les faits survenus à Charlottesville.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/138216-des-milliers-detasuniens-protestent-contre-une-manifestation-raciste>



Radio Habana Cuba